

ACTUALITÉ DE PAX CHRISTI ALLEMAGNE PAR HORST-PETER RAUGUTH

(Lourdes, juillet 2025)

Pax Christi Allemagne compte actuellement environ 5000 membres organisés dans toute l'Allemagne. Nous sommes financés par les cotisations des membres, les dons et une subvention de l'église. L'organe suprême est l'Assemblée des délégués, qui se réunit chaque année à la fin du mois d'octobre. Là, le conseil fédéral et les commissions sont élus et les décisions sont prises. Entre les réunions des délégués, le conseil fédéral représente le mouvement en interne et en externe. Le Conseil fédéral élit un Conseil exécutif, qui peut publier des déclarations de fond actualisées et opportunes et gère les activités, les finances et les employées. Président épiscopal est le l'évêque de Mayence Peter Kohlgraf.

À Berlin, il existe un secrétariat pour soutenir le travail aux niveaux central et régional. Actuellement, 4 personnes sont employées. Une secrétaire générale, une responsable financière, une assistante de la direction et une chargée de projets pour la non-violence.

Les bureaux diocésains et régionaux sont indépendants dans la prise en charge des membres et des groupes sur place et emploient également des travailleurs de la paix dans une faible mesure.

Il y a actuellement 9 commissions nommées par l'Assemblée des délégués, chacune avec au moins 4 membres. Les sujets vont de la politique de paix, des services de paix aux groupes confrontés aux conflits régionaux au Moyen-Orient, en Europe de l'Est, en Afrique et en Amérique latine, en passant par la Commission sur la non-violence. Les commissions élaborent des informations et des déclarations pour le mouvement et à l'extérieur.

Nous avons un site web et une newsletter où vous pouvez obtenir des informations.

Chaque semaine, nous créons une impulsion spirituelle pour le dimanche.

Les sujets qui nous occupent actuellement intensément sont l'abolition des armes nucléaires, la guerre en Ukraine, la guerre en Israël et en Palestine, l'exploitation du tiers monde, la politique d'asile et maintenant à nouveau le soutien aux objecteurs de conscience.

Nous défendons les droits de l'homme, la non-violence, la désescalade, les négociations, une économie mondiale juste et nous sommes contre les livraisons d'armes et les stéréotypes de l'ennemi.

Ici sont présents Maria Buchwitz, membre du Conseil exécutif, Présidente du diocèse de Münster, Porte-parole de la Commission pour l'Afrique centrale, Odilo Metzler, membre du Conseil fédéral, Membre de la Commission de politique de paix et de la Commission de non-violence, Wiltrud Rösch-Metzler, Présidente diocésaine du diocèse de Stuttgart Rottenburg, expert sur le Moyen-Orient et ancien président du conseil fédéral et moi-même, membre du Conseil exécutif fédéral, Président diocésain du diocèse de Trèves et membre de la Commission Paix.